

## Bindlach

### Feuerwehr Ramsenthal

Zur Jahresversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Ramsenthal, traditionell am "Eberschten" (Dreikönigstag), begrüßte Vorsitzender Werner Fuchs in der Gaststätte Bock unter den Ehrengästen den ersten Bürgermeister Gerald Kolb, den Ehrenvorsitzenden Christian Schirbel mit Ehrenkommandanten Hermann Hoffmann und Ehrenmitglied Hermann Zeitler sowie Kreisbrandmeister Konrad Bauer, den ehemaligen Kreisbrandmeister Karl-Heinz Jung und den federführenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Bindlach Markus Strobel. Werner Fuchs gab bekannt, dass dem Feuerwehrverein 103 Mitglieder angehören, wovon 60 Personen im aktiven Dienst stehen, darunter acht Jugendliche. Er dankte allen Funktionären und Helfern für das Engagement, besonders den Leitern der Jugendfeuerwehr Andreas Pöche und Alfred Schneider. Im Mittelpunkt seiner Ausführungen stand das neue Mehrzweckfahrzeug, das der Verein voraussichtlich im März 2014 erhält. Er dankte dem ersten Bürgermeister und den Gemeinderatskollegen für die einmütige Zustimmung zur Beschaffung eines neuen Mehrzweckfahrzeuges. Die voraussichtlichen Gesamtkosten für das neue Auto belaufen sich auf knapp 53 000 Euro. Die Feuerwehr Ramsenthal zahlt aus eigenen Mitteln einen Zuschuss von 10 000 Euro. Der Vorsitzende dankte den Aktiven, die sich bei der Ausgestaltung des neuen Feuerwehrmehrzweckfahrzeuges elf/eins unter Führung des Kommandanten Klaus Langer eingebracht haben. Die Ausschreibung des neuen Fahrzeugs wurde gemeinsam erarbeitet, einige Mehrzweckfahrzeuge angesehen und die daraus resultierenden Erkenntnisse mit eingebracht. Das alte vereinseigene Mannschaftstransport- und Mehrzweckfahrzeug, das nur noch unter nicht mehr zu vertretbaren Kosten durch den TÜV gekommen wäre, konnte zu einem akzeptablen Preis verkauft werden .

Kommandant Klaus Langer teilte mit, dass im vergangenen Jahr 14 Einsätze gefahren wurden. Diese teilten sich auf in drei Brandeinsätze, eine Sicherheitswache und zehn THL-Einsätze. Alle THL-Einsätze wurden innerhalb von drei Tagen abgearbeitet. Zum Glück hatte die Wehr zu diesem Zeitpunkt noch zwei Fahrzeuge, da alleine acht Einsätze an einem Tag, nämlich am 20. Juni 2013, erledigt wurden. Beide Fahrzeuge waren während der Abendstunden ohne Unterbrechung im Einsatz.

Zum Ausblick für das Jahr 2014 wies der Kommandant darauf hin, dass wieder eine Leistungsprüfung Wasser stattfindet und die Feuerwehr Bindlach die Ausbildung der Ramsenthaler Wehr bezüglich THL mit Abschluss der entsprechenden Leistungsprüfung anbietet .

Kassiererin Franziska Nicklas konnte einen Überschuss von rund 2 700 Euro in der Kasse nachweisen. Neben den Einnahmen diverser Veranstaltungen besserte der Verkauf des Mehrzweckfahrzeuges das Kassenplus auf. Die Rechnungsprüfer Heinz Kufner und Rudi Pollack bestätigten eine hervorragende Kassenführung, was zur Entlastung führte .

In seinem Grußwort ging der Bürgermeister Gerald Kolb auf die Notwendigkeit einer funktionierenden Jugendgruppe ein. Die Jugendlichen seien wichtig für die Zukunft. Er ist der Meinung, dass die Ausstattungen der Feuerwehren in Ordnung sein müssen, da die Wehren für alle Bürger in der Gemeinde notwendig sind. red